

Bewerbung für den Kreisvorstand Wandsbek



Liebe Grüne Freundinnen und Freunde im Kreisverband Wandsbek,
hiermit bewerbe ich mich auf einen offenen Platz als Beisitzer im Vorstand unseres Kreisverbandes und bitte um Euer Vertrauen für eine weitere Amtszeit.

Ich lebe mit meiner Frau und der Familie unserer Tochter in Duvenstedt. Ich bringe nicht nur Zeit und Energie, sondern auch wertvolle Erfahrungen aus vielen Jahren Parteiarbeit mit. Seit meinem Eintritt in die damalige GAL im Jahr 2004 habe ich mich kontinuierlich in verschiedenen Funktionen für unsere grünen Werte eingesetzt.

In den vergangenen zwei Jahren durfte ich bereits als Beisitzer im Vorstand mitwirken – eine intensive Zeit mit vier Wahlkämpfen, die mir gezeigt hat, wie wichtig eine gut koordinierte Basisarbeit für unseren politischen Erfolg ist. Gemeinsam mit den Sprecher:innen der Stadtteilgruppen habe ich die Wahlkämpfe zur Bürgerschaft und zum Bundestag in unserem Bezirk koordiniert und dabei wertvolle Einblicke in die vielfältigen Herausforderungen unserer Parteiarbeit gewonnen.

Meine politischen Schwerpunkte liegen im Bereich Umwelt- und Klimaschutz, wie meine Mitarbeit in dem Wandsbeker AK Klima, der LAG Umwelt und im KoK Klima zeigt. Die Entwicklung der populistischen Rechten haben mir aber auch deutlich gemacht, wie wichtig Kommunikation im politischen Diskurs ist. Als Mathematiker bringe ich analytische Fähigkeiten mit, die bei der Bewertung komplexer Sachverhalte hilfreich sind.

Politik bedeutet für mich, den Dialog darüber zu führen, wie wir heute und in Zukunft leben wollen. Als Grüne stehen wir vor der Herausforderung, nicht nur die Notwendigkeit einer ökologischen Transformation zu vermitteln, sondern auch mehrheitsfähige Lösungen zu entwickeln. Gerade in Zeiten zunehmender demokratiefeindlicher Tendenzen ist es wichtiger denn je, für unsere Werte einzustehen und gleichzeitig die Menschen in ihrem Alltag abzuholen.

Die Herausforderungen für die kommende Amtszeit im Kreisvorstand sind vielfältig: Wir wollen unsere stark gewachsene Mitgliederbasis noch besser einbinden, die Zusammenarbeit mit unserer Bezirksfraktion und den Bürgerschaftsabgeordneten intensivieren und die Ergebnisse unserer Mitgliederbefragung in konkrete Maßnahmen umsetzen.

Durch meine langjährige Erfahrung als zubenannter Bürger in verschiedenen Ausschüssen der Bezirksfraktion, als Delegierter auf Bundes- und Landesebene sowie als ehemaliges Mitglied im Sprecher:innenteam der Stadtteilgruppe Walddörfer und nicht zuletzt als Beisitzer im Vorstand kenne ich die verschiedenen Ebenen unserer Parteiarbeit und agiere hier als Bindeglied.

Ich freue mich, wenn Ihr mir Euer Vertrauen für eine weitere Amtszeit schenkt.

Mit grünen Grüßen

Uwe Halpap